



Notre confrère a passé sa première nuit dans les geôles infestées de Kondengui.

L'ancien secrétaire général de la Fecafoot, Parfait Siki qui était depuis une semaine en garde à vue à la police judiciaire de Yaoundé a été finalement placé sous mandat dépôt à la prison centrale de Kondengui.

Parfait Siki est accusé par l'exécutif actuel de la fédération Camerounaise de Football de détenir par devers lui un procès verbal du comité exécutif de la FECAFOOT avec l'intention de le « falsifier ».

Malgré la mobilisation qui réclamait sa libération, c'est finalement dans le tristement célèbre pénitencier de Kondengui que Parfait Siki va séjourner pendant les 6 mois prochains mois.